stol-info

ArcelorMittal : des salariés pressés comme des citrons L'OGBL lance un SOS « Maintenance en détresse »

Chères et chers collègues de la maintenance,

Cette démarche est un cri de détresse, un appel au secours à l'attention de la direction. Le site de production est actuellement dans la tourmente. Pour l'OGBL Sidérurgie, les **statistiques en matière de santé et de sécurité sont dans le rouge.** Et ce n'est que la pointe visible de l'iceberg. En venant travailler, vous êtes fortement exposés à un risque d'accident et par conséquent de subir des séquelles irréversibles, voire plus!

L'OGBL Sidérurgie agi pour les salariés

Depuis la réorganisation du 1er septembre 2019 orchestrée par la nouvelle direction, avec le feu vert de l'autre syndicat « qui avait prôné le changement lors de sa campagne électorale », un véritable tsunami s'est abattu sur notre site. Ce tsunami n'a pas épargné la maintenance, bien au contraire, elle en a été la plus impactée.

Devant ce constat, l'OGBL Sidérurgie ne pouvait pas rester indifférent. Nous avons directement organisé des réunions avec le personnel en date du 13 septembre 2019. Courant janvier 2020, un listing de doléances émanant du personnel a été dressé puis transmis en février 2020 aux responsables afin d'organiser des réunions d'échanges.

Malheureusement en mars 2020 avec l'apparition du Covid19, les priorités ont été bouleversées et le dossier a été mis en suspens. Il n'empêche que dès la rentrée 2020, nous avons réitéré notre demande d'organiser des réunions avec l'ensemble des équipes de maintenance. Cela avait été accepté au premier abord, mais finalement repoussé de mois en mois, et **finalement toujours pas réalisé!**





gbl.lu — f ogblsiderurgie — info@ogbl.lu

stol-info

Travailler OUI, mais pas dans n'importe quelles conditions!

Le climat de travail n'a jamais été aussi morose entre les anciens qui comptent leurs jours avant de partir en retraite et les plus jeunes qui cherchent la moindre opportunité pour quitter notre société. Du jamais vu, même nos collègues frontaliers, symboles de stabilité, démissionnent...

Après ces 2 ans de « changement de cap », nous sommes largement en mesure de tirer les conclusions de cette refonte pour savoir ce qui a fonctionné, mais surtout ce qui ne va pas. Pour les concernés et pour l'OGBL Sidérurgie, le constat est sans appel, c'est un fiasco!

L'heure du bilan a sonné!

Vous, qui êtes tous les jours 24h heures sur 24 en première ligne, méritez plus de considération dans l'exercice de votre fonction. Il est primordial que vos responsables répondent ouvertement aux doléances que vous avez établies. L'OGBL Sidérurgie tient à remercier vivement les très nombreux collègues qui ont participé activement à cette démarche. La liste est longue, entre les problèmes de sécurité, de formation, d'organisation et de reconnaissance du travail sans donner parfaitement les moyens pour le faire, cela crée une véritable bombe à retardement!

Nous exigeons une prise de conscience de la part de la hiérarchie et d'ArcelorMittal. À l'issue de la période des vacances, l'entreprise doit faire face à son personnel dans des réunions spécifiques pour répondre à chaque point soulevé.

Nous restons à votre disposition pour répondre à vos questions.

Vos délégués OGBL Sidérurgie



ogbl.lu — info@ogbl.lu info@ogbl.lu